

Mission

Missionierst du? Bist du missionarisch unterwegs? Welche Mission trägst du in dir? Fühle, halte inne und fühle: Missionierst du, weil du es "besser" weißt? Missionierst du, weil du meinst, andere "erziehen" zu müssen, weil du meinst, du wüsstest so viel besser, was für sie das "Richtige" ist? Wenn du so missionierst, vergewaltigst du, dich selbst und andere. Denn dann hast du einen Anspruch, den du nicht erfüllen kannst, den auch andere nicht erfüllen können. und so machst du alle klein. Fühle, fühle tief in dir, was dich ausmacht, dich beseelt. Fühle, fühle tief in dir, was in dir nach außen drängt, etwas, das tief in dir ist, das gereift ist und gewachsen, das geheilt ist und erwachsen. Wenn du das einfach lebst, wirst du auch missionieren, jedoch nicht mehr mit dem Schwert. Dadurch, dass du einfach bist mit dem, was in dir ist, mit dem, was dich beseelt und in dir nach außen drängt, wirst du immer Wege finden, ohne dass du kämpfen musst. Kampf zerstört und vernichtet, er verletzt und schafft Leiden. Darum kann es doch nicht gehen. Wenn du wirklich tief in dir deine Mission erfühlst, wird sie auch nach außen drängen, ganz von selbst. Doch dann kommt sie aus dem Herzen, aus der Liebe deines Herzens. und dann kann sie heilen. Wenn du predigst, was "man" tun soll, und es selbst nicht leben kannst, weil es in dir nicht geheilt ist, wirst du Zwietracht säen. Wenn du einfach so bist, wie du bist, wenn du weiter in dir heilst, wirst du Heilung bringen einfach durch dein Sein. Darum halte inne, immer wieder. werde eins in dir. finde Frieden in dir selbst und du wirst die Botschaft bringen, die du in dir trägst,

einfach durch dein Sein.